

笑顔・あいさつ・楽しい学校 銚子中!! EAT WELL 銚子中!!

○4月も終わります!

新年度もスタートしてひと月が過ぎようとしています。「笑顔・あいさつ」にあふれる学校にしようと誓いを立て、子どもたちも職員も、一生懸命、実践に励んでいると感じています。ぜひ、ご家庭でもこのことを継続していただきますよう、ご協力をよろしくお願い致します。

また、最近、子どもたちの「勤労奉仕の気持ち」をさらに育てていきたいと考え、清掃活動に力を入れて取り組んでいます。職員にも範を示しての具体的な清掃指導に努めています。古い校舎だからこそ、愛着をもって丁寧に、気持ちよく使用する子どもたちに育ててほしいと期待しているところです。

現状に満足することなく、精一杯、よりよい本校にしていきたいと考えています。

○新学年でのひと月の学習・生活の様子は?

今年度、学校教育目標の達成状況を把握するために、簡単なアンケート(挙手式)を毎月とっていきこうと考えています。

4月の学習・生活について、子どもたちはどう評価しているのかご覧ください。

☆4月は、 ※調査日の生徒数での計算	1年生 175人	2年生 150人	3年生 140人	全校平均 465人
楽しく生活できましたか。	95.4%	96.0%	85.7%	92.3%
友だちにやさしくできましたか。	88.5%	92.6%	87.8%	89.6%
よく体を動かしましたか。	67.4%	76.0%	77.1%	73.5%
よく勉強をしましたか。	58.8%	34.0%	46.4%	46.4%
よく読書をしましたか。	65.7%	58.0%	59.2%	60.9%

今年度、生徒の「笑顔」で計れるよう、職員一同精一杯頑張ります。確認ですが、一概に「うちの子どもの学年(学級)は・・・。」という意識でこの数字を見ないでいただくと幸いです。そして、時にはフォロー等をしていただき、一緒に育てる意識で取り組ませていただければと考えています。よろしくお願い致します。

○5月の目標(こんな子どもたちになってほしいという願いを込めて)



3年生にとっては、修学旅行や運動会など、1番楽しみ(!?)にしている行事が行われるのが5月ではないでしょうか。

いずれにしても、運動会をきっかけに、自身の「心と体、そして学年・学級の団結心」を育ててほしいと期待しています。

○よいGWをお過ごしください。～「五月病」に注意!!～

5月3日(土)からゴールデンウィークに入ります。部活動での登校等があるものの、基本的にはご家庭で過ごす4日間となります。

子どもたちには、ご家庭で有意義に過ごしてほしいと思います。そして、連休後に「五月病」にならないよう、規則正しい生活を心がけさせてください。

5月も元気に頑張らしましょう!

○新入生オリエンテーションがありました。

4月9日（水）に、生徒会企画の新入生オリエンテーションがありました。学校生活でのルールやマナー、委員会活動、部活動について、3年生を中心に新入生に丁寧な説明がありました。時折、笑いを誘うようにユーモアを交えての説明に、体育館は全校生徒の笑い声が響きました。素敵なオリエンテーションでした。

※学校だよりに載せる写真については、活動等の様子がわかる程度を目的にしますので、その旨ご理解ください。

○避難訓練を実施しました。

4月9日（水）に、今年度最初の避難訓練を実施しました。事前に、校長から、「本当に避難することになったとき、全員（498名）の命を守ることが校長の責任であると常々考えています。生徒の皆さんにはその思いを忘れないでいてほしい。従って、訓練だと思って避難訓練に臨まず、真剣に取り組んでほしい。」と伝えておいたので、子どもたち全員が真剣な顔でしっかりと訓練に取り組んでくれました。講評では子どもたちを大いに褒め、有事に備えることを確認しました。

○「SOSの出し方」について学習しました。 ～一人で悩まず相談を！～

子どもたちが、今起きている危機的状況、または今後起こり得る危機的状況に対応するために、適切な援助希求行動（身近にいる信頼できる大人にSOSを出す）ができるようにすること、身近にいる大人がそれを受け止め、支援ができるようにすることを目的とした授業を、4月10日（木）に全校一斉に行いました。